

Wohnhaus Triangel in Bauen UR

Das kupferverkleidete Holzhaus, ein Ersatzbau für ein baufälliges Gebäude aus den fünfziger Jahren, wurde grösstenteils auf dessen bestehenden Foundationen gebaut. Das Minimalhaus besteht hauptsächlich aus einem zweigeschossigen Wohnraum, die Küche, das Bad, der Schlaf- und Gästeraum erscheinen sozusagen als „Nebenräume“. Durch die südseitigen Hebe-Schiebefenster wird durch einen Sehwinkel von 180° der Seespiegel erlebbar. Über die hochliegenden Fenster sieht man die nahe liegenden Berge wie der Rophaien, der Fronalpstock oder der Oberbauen Stock.

Das Grundstück liegt in der kleinen Gemeinde Bauen über dem Urnersee. Das Haus ist nur über einen Fussweg entlang dem See oder über einen Abschnitt des "Weg der Schweiz" erreichbar. Die Anlieferung des Baumaterials erfolgte grösstenteil per Helikopter oder mit landwirtschaftlichen Kleinfahrzeugen.

Hanspeter Lüthi + Andi Schmid Architekten BSA AG Luzern